

Pengawasan dan Pemeriksaan Current Audit Itjenad, Wujudkan Satuan Lebih Maju dan Profesional di Wilayah Kodam XIII/Mdk

Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM

Sep 19, 2023 - 17:35



PALU, Sulawesi Tengah- Irdam XIII/Mdk, Brigjen TNI Denny R.I.Masengi bersama Ketua Tim Current Audit Itjenad, Brigjen TNI Joko Priyanto, S.Sos., M.M. menutup kegiatan Taklimat Akhir Pengawasan dan Pemeriksaan Current Audit Itjenad TA 2023 di Ruang Puskodal Makorem 132/Tdl, Sulawesi Tengah. Selasa (19/9/2023).

Irjenad, Letjen TNI Alfret Denny Tuejeh, S.H., M.Si dalam sambutannya yang dibacakan Ketua Tim Current Audit Itjenad, Brigjen TNI Joko Priyanto, S.Sos., M.M. menghimbau untuk mengoptimalkan hasil dari program kerja dan anggaran masing-masing sehingga output kegiatan seimbang dengan dukungan anggaran yang digunakan.

Irjenad menyebut, ukuran keberhasilan dari anggaran yang diterima adalah

meningkatkan kesiapsiagaan satuan, profesionalisme serta kesejahteraan seluruh prajurit, PNS dan keluarga.



“Lakukan pembenahan dan tindaklanjuti secara cermat rekomendasi yang telah disampaikan sehingga kedepan dapat melakukan tindakan yang benar sesuai dengan aturan dan prosedur yang berlaku serta terhindar dari kesalahan-kesalahan yang sama dan berulang,”imbuhnya.

Di tempat yang sama, Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M., dalam sambutannya yang dibacakan Irdam XIII/Mdk, Brigjen TNI Denny R.I.Masengi mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Tim Was atas pelaksanaan tugas pengawasan di satuan jajaran Kodam XIII/Merdeka, yang telah berjalan sesuai dengan rencana dan waktu yang telah ditetapkan, juga atas arahan yang diberikan kepada seluruh staf jajaran Kodam XIII/Mdk.

Menurut Pangdam, kegiatan ini sangat memberikan masukan yang bermanfaat khususnya dalam menyempurnakan pelaksanaan program kerja satuan dan pengelolaan anggaran sesuai dengan prosedur dan kriteria serta ketentuan yang berlaku.

Olehnya itu, Pangdam menginstruksikan kepada para Asisten, Kabalak dan Komandan Satuan jajaran Kodam XIII/Merdeka yang menjadi objek pengawasan, untuk segera menindaklanjuti seluruh koreksi dan masukan yang disampaikan oleh Tim Was agar dilakukan perbaikan dan penyempurnaan.



“Sehingga ke depan, setiap program kerja dan pengelolaan anggaran satuan jajaran Kodam XIII/Merdeka dapat lebih baik lagi dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku,”pungkasnya.

Untuk diketahui, Kegiatan pengawasan Current Audit Itjenad ini telah berlangsung selama 9 hari sejak tanggal 11 s.d. 19 september 2023 di Satuan Jajaran Kodam XIII/Mdk.

Turut Hadir Dalam Kegiatan Tersebut, Kasrem 132/Tdl, Para Tim Auditor Itjenad, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Para Kasatdisjan Korem 132/Tdl, Para Kabalak Rem 132/Tdl.

(Penrem_132).